



ふるさと大野

令和7年9月5日

NO. 5

文責 宇田津

「本日は、40度近くまで気温が上がることが予想されます。」「過去最高を記録しました。」といったニュース報道を、夏休み中、幾度となく聞きました。まさに「猛暑」と呼ぶにふさわしい夏休みでしたね。保護者・地域の皆様にはお変わりありませんでしたでしょうか。

新学期を迎えた子供達は、皆、元気で、一回り大きく成長したように思います。夏休みは、「自立のチャンス！」になったことでしょう。

大野小学校職員一同、2学期もまた、あらたな気持ちでがんばりますので、よろしくお願いします。

「2学期は、大変!?」

始業式で、そんな話をしました。運動会、音楽発表会、そして、創立150周年記念式典という大きな行事が次々と行われるからです。これらの行事への準備は、確かに「大変」です。逃げくなったり、あきらめたくなったりすることもあるでしょう。しかし、その行事のための「チャレンジ」や「備え」は、一人一人の力を伸ばしたり、チームワークを高めたりする「大きなチャンス」でもあります。そこで、「『大変』は、『大きく変わるチャンス!!』」ということを伝えました。

一人一人、精一杯がんばって、「心に残る2学期」にしてほしいと思います。

始業式では、新たに3・4年生を担任する山田佐和子先生にも就任の言葉を述べていただきました。



夏休みのPTAプール開放、お世話になりました。

夏休みのお昼過ぎ、照りつける太陽の日差しに負けず、元気な声がプールに飛び交っていました。子供達は、本当にプールが好きだなあと思うとともに、保護者の皆様が「子供達のために」とがんばられる思いがあらためてわかつたように思いました。おいそがしい中に、プール監視のサポート、ありがとうございました。



最終日には、斎藤さんと大町さんから振る舞っていただいたかき氷や学校の畑で育てたスイカを食べて、暑い夏を満喫することができました。

子供達の夏の思い出になったこと思います。こちらも、ありがとうございました。



ふるさとに学ぶPTA学年行事！！

8月24日の日曜日、PTA学年行事が行われました。地域の散策をしたり、夜はバーベキューの後にプロジェクトマッピングを見たり、充実した1日となったことでしょう。（私事ですが、腰を痛めて動けず、とても残念でした。）



見慣れた地域の風景も、詳しい方々の思いや説明を聞くと、また違ったものに見えたことでしょう。保護者の方々には、創立150周年記念式典の中でPTAの発表としてまとめられると言っています。子供達の発表とともに楽しみにしています。おいそがしい中とは思いますが、よろしくお願いします。



「創立150周年記念」の横断幕が設置されました。



横断幕に加えて、のぼり旗も町内各所に設置されています。どこに設置されているかご存知ですか？ 5本1組で7ヶ所に設置しています。ぜひ探してみられてください。

追伸　冒頭にも書きましたが、今年は本当に猛暑でした。この猛暑に適応した雑草は勢いを増し繁茂しました。しかし、学校の敷地は老人クラブの方々の草刈りのお陰もあり教育的な環境を保っています。お盆に帰省した方で学校の花やグランドの美しさを語ってくださった方もおられました。6月に植えた稻も大きく育ち、その穂は垂れ始めています。しかし、雑草に覆われてはいません。手入れしてくださっている方々のお陰です。子供達にも感じ取ってほしいところです。そのためには必要なことは何……と考えさせられる今日この頃です。

夏休み

前と後

